

LEY DE LA VIDA ILUMINADOR

V.1 N.2, Julio-Agosto, 25 E.L. (1979)

Cruz de Malta

En la Cruz de Malta, las dos puntas al final de cada brazo, ocho en total, representan las Beatitudes: humildad, obediencia, consuelo, justicia, misericordia, pureza, paz, gratitud. Sostener una actitud hace que se convierta en realidad. La Beatitud es igual a, ser la actitud. Viviendo y convirtiéndose en estas Beatitudes, poseyendo estas virtudes, uno puede convertirse en el Hombre maduro que Saint Germain representa para este planeta.

El Servicio Impersonal

Cuando el Maestro Saint Germain comenzó este trabajo en la década de 1930, se pusieron en acción formas y medios por los cuales los estudiantes podían prestar servicio impersonal. Ellos podían, mientras aprendían la Ley, purificarse y comenzar a poner su propio mundo en orden, también al mismo tiempo aprender a prestar servicio impersonal a través del trabajo de decretos grupales.

Debido al alejamiento de la Luz se requiere de nosotros que devolvamos a la vida algún tipo de equilibrio. Esto se hace a través del servicio impersonal.

Nuevo Ciclo

Durante los tres días en la tumba, Jesús entró conscientemente en el reino psíquico-astral y atrajo corrientes de Luz hacia él, estableciendo una acción para la liberación de los desencarnados que allí estaban atados a la Tierra. Hizo esto mientras aún tenía el cuerpo físico, porque éste tenía una conexión con la acción vibratoria de la humanidad, por lo tanto, le dio la autoridad para hacerlo.

Sin embargo, la realización de esto sólo llegó cuando el ciclo del Séptimo Rayo comenzó a ponerse en acción a través del Chohán del Séptimo Rayo, el Maestro Saint Germain.

La primera acción para la remoción de los desencarnados fue el 4 de julio de 1936, durante la clase del Santuario en Los Ángeles. Bajo la dirección de Saint Germain a través del Sr. y la Sra. Ballard, la audiencia hizo por primera vez el decreto de remover a los desencarnados de la atmósfera de la Tierra.

Luego, en los casi tres años y medio que siguieron, durante las clases en las varias grandes ciudades de los Estados Unidos, el decreto de remoción de los desencarnados fue emitido y llevado a cabo por los Seres Divinos. Cientos y miles, e incluso cientos de miles serían llevados en una noche.

En el Plan Cósmico general estas cosas entran en acción y se llevan a cabo sólo en ciertos ciclos. Esto muestra cómo las acciones Cósmicas se llevan a cabo bajo sus respectivos Rayos. Jesús comenzó el impulso inicial, pero sólo unos 1.900 años más tarde comenzó la acción real que trajo la manifestación.

Evidentemente, Jesús tenía la autoridad y el poder por los cuales los incorpóreos que estaban atados a la Tierra eran removidos de los individuos con los que Él contactaba y en la región donde Él se movía. Pero no fue una acción Cósmica que afectó a todos aquellos en toda la tierra como fue el caso ahora.

Aquellos que se aferran a la enseñanza del último ciclo de 2,000 años y creen que Jesús es la respuesta a todo, son como aquellos en el tiempo cuando Jesús caminó sobre la tierra que se aferraban a la enseñanza Mosaica, y algunos todavía lo hacen. El nuevo ciclo ha comenzado. Saint Germain ha trabajado durante mucho tiempo preparándose para el comienzo de la Nueva Era que sólo podía darse aquí en América. Los Estados Unidos como país no fue creado por Jesús, sino por Saint Germain y la Diosa de la Libertad. Ellos trabajaron en lo interno, y el trabajo externo fue hecho a través de George Washington y otros - los Padres Fundadores. George Washington fue re encarnado como el Sr. Ballard, que fue la punta de lanza de la nueva Enseñanza para el nuevo ciclo. Benjamin Franklin fue reencarnado como la Sra. Ballard; Lafayette fue reencarnado como su hijo, Donald. También Von Steuben, Rochambeau y otros estaban aquí de nuevo para ayudar a Saint Germain.

Saint Germain se esforzó por asegurar en la Constitución original cláusulas que abolieran el derecho a tener esclavos. Pero por libre voluntad de algunos de los hombres, esta importante cláusula fue omitida, lo que habría evitado la Guerra Civil.

Saint Germain fue el «desconocido» que incitó a los hombres a firmar la Declaración de Independencia. Este país fue establecido en amor y nacido de Su corazón, y destinado a ser la «copa» para sostener la Llama de la Libertad hasta que el resto del mundo estuviera listo para recibirla.

Aplicación

Hay una acción en la comprensión de la Presencia "YO SOY" y en la aplicación que difiere de cualquier otra Enseñanza. No se trata de seguir a una personalidad, por mucho carisma que tenga. Pero sí da a los más débiles una excusa para no hacer el esfuerzo de valerse por sí mismos. Quieren algo que adorar en el mundo tangible exterior. Para alcanzar la meta hace falta algo más que seguir a un ser humano.

A través de la aplicación purificando nuestros cuerpos internos, aprendiendo cómo funciona la Presencia "YO SOY" y aprender a dejar que la Presencia sea el hacedor, entonces de la manera correcta llamar a la Presencia a la acción difiere de los diversos medios de otras enseñanzas. En lugar de rezar por algo que quieres o incluso por el bien de otra persona, o a través de la fuerza mental concentrarse para producir la manifestación, o trabajar bajo un gurú, o llamar a un Ser como Jesús como el mundo ortodoxo lo conoce. En este último caso no es el Maestro Jesús el que está limitado, sino la falta de comprensión del que llama. Al hacer llamados, la Presencia no producirá imperfección, pero a veces, cuando un individuo está tan determinado a tener cierta cosa que desea, la Presencia puede permitir que suceda, aunque no sea el Plan Divino y resulte no ser lo mejor para él. Esto se hace para enseñarle una lección que no aprendería de otra manera.

Cuando la Presencia es llamada a la acción para cumplir cierta porción del Plan Divino o para algo que está de acuerdo con el Plan Divino, entonces la acción interna es: ya que la Presencia "YO SOY" de todos los individuos Es uno en acción, entonces esa acción - la respuesta al llamado - beneficia a todos, no sólo a aquellos para los que se hace el llamado.

Antes de que tuviéramos el uso de la electricidad, estaba ahí pero nos faltaban los medios para aprovecharla. Así ha sido la humanidad a través de los tiempos en relación con los poderes espirituales.

Juventud

La energía de la Presencia desciende por la parte superior de la cabeza hasta el corazón, donde está anclado el extremo más externo del Rayo, produciendo la Chispa de la Vida. Esta Chispa en el corazón es una Llama Triple potencial. Sólo en un gran desarrollo espiritual se convierte en la Llama Triple. Esta corriente de energía debe ser devuelta a la Presencia en amor, completando el circuito. A través del libre albedrío puedes devolverla o conducirla por debajo del cinturón.

El Ser Crístico y el Elemental del Cuerpo, por supuesto, distribuyen y utilizan suficiente de esa energía para llevar a cabo las funciones del cuerpo y nuestras actividades en el mundo exterior.

Cuando nos adentramos en esta Enseñanza y queremos proseguirla, uno suele descubrir que hay cosas que necesita cambiar, conceptos humanos, hábitos, etc. A menudo el yo exterior

no quiere hacerlo y se rebela. Eso se debe a que la energía humanamente calificada está en los cuerpos internos. Ya hemos aprendido que la rebelión fue la primera acción que provocó la llamada «caída del hombre». (Véase La Ley de la Vida y las Enseñanzas de los Seres Divinos, página 134.) Cuando la rebelión estalla, uno debe detenerse y pensar en lugar de expresar tal sentimiento, y la parte de la sabiduría consiste en corregirse a sí mismo.

Es necesario esforzarse y mantener el autocontrol en todo momento. En lugar de hablar impulsivamente, es mejor alejarse y esperar a que las cosas se calmen. Luego, si es posible, hablar las cosas con calma.

Los niños pueden aprender estas cosas sobre la creación, la Jerarquía Espiritual, la acción de las Llamas, etc., junto con lo que reciben en la escuela. Pueden aprender a guardar silencio al respecto. Aprender cuándo hablar y cuándo no hablar.

Del 15 de julio al 14 de agosto, haremos el Retiro de Saint Germain en Transilvania - la Llama de la Libertad, color púrpura.

Del 15 de agosto al 14 de septiembre, será el Templo de la Verdad en lo etérico sobre Creta - la Llama de la Verdad, color principalmente verde.

Law of Life Enlightener

2014 Copyright by A.D.K. Luk Publications
Traducido por Editorial "YO SOY"

Primera Edición

2025